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深原地区町有地造成事業

・計画どおり順調に進捗している（上馬場建設部長）
・早い時期に分譲体制を整備したい（三村町長）

Ａ

Q

工
事
状
況
は
ど
う
か
。
ま
た
、

完
了
後
の
分
譲
計
画
に
つ
い

て
、
ど
う
考
え
て
い
る
か
。

　
現
在
の
工
事
状
況
と
し
て
、

各
工
事
の
進
捗
率
は
、
流
路
工

10
％
、
の
り
面
工
60
％
、
盛
り

土
工
30
％
と
な
っ
て
お
り
、
防

災
工
事
︵
調
整
池
・
砂
防
堰
堤
︶

は
完
了
し
て
い
る
。

　
ま
た
、
ト
ン
ネ
ル
工
事
に
つ

い
て
は
、
全
長
１
・
１
㎞
の
う

ち
３
０
０
ｍ
を
掘
り
終
え
、
平

成
25
年
度
末
に
は
開
通
見
通
し

と
な
っ
て
お
り
、
計
画
ど
お
り

順
調
に
進
捗
し
て
い
る
。

　
工
事
完
成
後
の
分
譲
計
画
に

つ
い
て
は
、
今
年
８
月
に
関
係

課
長
を
集
め
プ
ロ
ジ
ェ
ク
ト

チ
ー
ム
を
立
ち
上
げ
た
と
こ
ろ

で
あ
る
。
今
後
、
企
業
立
地
の

動
向
調
査
、
企
業
誘
致
に
関
し

て
の
優
遇
措
置
等
、
販
売
に
向

け
た
セ
ー
ル
ス
方
法
に
つ
い
て

協
議
を
重
ね
、
で
き
る
だ
け
早

い
時
期
に
分
譲
体
制
を
整
備
し

た
い
と
考
え
て
い
る
。

荒瀧穂積議員

新宮地区の上下水道

・区域が広いため数年に分けて整備する予定（曽根水道課長）
・整備完成は平成27～28 年度と考える（中井下水道課長）

Ａ

Q

時光良造議員

民法正則議員

Q
A

　
新
宮
地
区
の
上
水
道
未
給
水

地
区
と
、
下
水
道
未
整
備
地
区

の
今
後
の
計
画
に
つ
い
て
。

　
未
給
水
地
区
は
、
海
上
橋
付

近
の
県
道
瀬
野
呉
線
南
方
面
に

あ
り
、
地
元
の
申
請
に
よ
り
整

備
を
行
っ
て
い
る
が
、
区
域
が

広
い
た
め
数
年
に
分
け
て
整
備

す
る
予
定
。

　
今
年
度
、
海
上
側
会
館
付
近

ま
で
配
水
管
布
設
工
事
を
行

い
、
８
軒
の
給
水
が
可
能
と

な
っ
た
。
今
後
も
計
画
的
に
未

給
水
地
区
の
解
消
に
努
め
る
。

　
公
共
下
水
道
事
業
は
、
新
宮

地
区
を
主
に
行
っ
て
お
り
、
今

年
度
は
新
宮
苑
団
地
が
完
了
す

る
。
来
年
度
か
ら
は
、
キ
ラ
ラ

川
付
近
〜
県
道
瀬
野
呉
線
沿
い

の
後
に
、
新
宮
の
工
業
地
域
を

整
備
す
る
予
定
で
、
新
宮
地
区

の
整
備
完
成
は
平
成
27
〜
28
年

度
と
考
え
る
。

　
今
後
も
国
の
動
向
を
注
視

し
、
効
率
的
か
つ
計
画
的
な
整

備
を
行
い
、
未
整
備
地
区
の
解

消
に
努
め
た
い
。

Q
A

◀深原地区の町有地造成工事（８月現在）

建設部門

町民が明るくなれるような話題を提供
岩清水選手、坂口選手をお呼びしたい（三村町長）Ａ

Q

　
ロ
ン
ド
ン
オ
リ
ン
ピ
ッ

ク
で
「
な
で
し
こ
ジ
ャ
パ

ン
」
は
銀
メ
ダ
ル
を
獲
得

し
た
。こ
の
名
誉
を
讃
え
、

メ
ン
バ
ー
を
招
待
す
る
よ

う
提
案
す
る
が
、
町
と
し

て
ど
う
考
え
る
か

　
今
年
２
月
に
﹁
な
で
し

こ
ジ
ャ
パ
ン
﹂
の
メ
ン

バ
ー
を
お
呼
び
し
た
際
、

当
初
来
町
予
定
で
あ
っ
た

岩
清
水
選
手
が
、
け
が
で

来
ら
れ
な
く
な
っ
た
こ
と

か
ら
、﹁
お
詫
び
を
か
ね

て
熊
野
町
を
訪
れ
た
い
。﹂

と
い
う
気
持
ち
で
あ
る
こ

と
を
聞
い
て
い
る
。

　
従
っ
て
、
条
件
等
が
合

え
ば
、日
テ
レ
ベ
レ
ー
ザ
所

属
の
岩
清
水
選
手
、
坂
口

選
手
の
お
２
人
を
招
へ
い

す
べ
く
、
交
渉
し
て
い
き

た
い
と
考
え
て
い
る
。
ま

た
時
期
に
つ
い
て
は
、
来

年
の
春
ま
で
に
お
呼
び
で

き
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。

藤本哲智議員

QA

おでかけ号について
運行計画の修正があれば10 月以降に
修正の必要がなければ現状を継続したい（民法企画財政課長）

Ａ

Q

　
お
で
か
け
号
の
現
時
点

で
の
乗
車
効
率
か
ら
、
今

後
の
運
行
計
画
を
ど
の
よ

う
に
考
え
る
か
。

　
１
便
あ
た
り
の
平
均
利

用
者
数
は
、
東
部
地
域
１
・

９
人
、
中
央
地
域
５
人
、

西
部
地
域
４
・
５
人
︵
８

月
末
時
点
︶
。
ま
た
、
概

ね
７
割
の
方
が
午
前
中
の

便
を
利
用
し
て
い
る
。
こ

の
よ
う
な
状
況
の
中
、
こ

れ
ま
で
の
利
用
状
況
、
利

用
者
へ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
を

基
と
し
、
運
行
ル
ー
ト
や

頻
度
な
ど
に
つ
い
て
中
途

段
階
の
検
証
を
行
な
っ
て

い
る
。

　
町
と
し
て
は
、
運
行
の

助
言
を
い
た
だ
い
て
い
る

大
学
教
授
か
ら
の
提
言
等

を
踏
ま
え
て
検
討
し
、
運

行
計
画
の
修
正
が
あ
れ
ば

住
民
へ
の
周
知
等
を
踏
ま

え
10
月
以
降
運
行
を
見
直

す
こ
と
と
し
、
修
正
の
必

要
が
な
け
れ
ば
現
状
継
続

で
考
え
て
い
る
。

藤本哲智議員

QA

道垣内交差点の改良計画
用地取得は面積ベースで約85％である（森本建設部次長）Ａ

Q

　
道
垣
内
交
差
点
の
改
良
事

業
に
つ
い
て
は
、
昨
年
仮
歩

道
を
設
置
し
た
が
、
そ
の
後

の
進
捗
状
況
は
ど
の
よ
う
に

な
っ
て
い
る
か
。

　
県
と
町
が
協
力
し
、
関
係

者
の
諸
事
情
に
も
配
慮
し
な

が
ら
条
件
が
満
た
さ
れ
た
方

か
ら
順
次
、
用
地
取
得
の
手

続
き
を
行
っ
て
お
り
、
用
地

取
得
は
面
積
ベ
ー
ス
で
約

85
％
で
あ
る
︵
８
月
末
時

点
︶。
県
で
は
、
残
る
関
係

者
に
事
業
へ
の
理
解
と
協
力

が
得
ら
れ
る
よ
う
交
渉
を
進

め
て
い
る
。

　
工
事
は
、
県
道
矢
野
安
浦

線
が
横
断
す
る
土
路
川
部
分

に
、
こ
の
秋
以
降
着
手
す
る

予
定
と
伺
っ
て
い
る
。

　
町
と
し
て
も
、
県
か
ら
の

協
力
要
請
に
は
積
極
的
に
対

応
し
、
一
日
も
早
く
交
差
点

改
良
事
業
が
完
了
す
る
よ
う

取
り
組
ん
で
い
く
。

QA


